
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

MÜLLER ZUR AKTUELLEN STUNDE DER AFD

05.09.2019

WIESBADEN – Anlässlich der Debatte zur Aktuellen Stunde der AfD erklärt der innenpolitische Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Stefan MÜLLER: „Lange hat die AfD die bürgerlich, konservative Maske vor sich hergetragen. Heute haben sie diese Maske mit einem Mal selbst heruntergerissen. Die Instrumentalisierung der schrecklichen Tat am Frankfurter Hauptbahnhof ist der traurige Höhepunkt der Radikalisierung der AfD.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de